



MASKENLIEBHABER-GESELLSCHAFT  
DER STADT LUZERN



Medienmitteilung der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern, 09.12.2020  
Spende an Stiftung Wäsmeli, Sozialpädagogische Begleitung von Kindern und Jugendlichen, Luzern

### «ES CHLIISES ROTTS PÄCKLI»

Es chliises rots Päckli mit Glück, Gesundheit und Hoffnung gibt der Samichlaus der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern den Lozärnerinnen und Lozärner in dieser ungewöhnlichen Gegenwart als Videobotschaft weiter (<https://mlg.yawave.com/publication/mlg-chlaus>).

Dies, obwohl er gerne seiner Arbeit wie in den vergangenen fast 100 Jahren nachgegangen wäre und einer Vielzahl Kinder im Gesellschaftshaus der MLG im Süesswinkel einen beschaulichen Beginn der Weihnachtszeit beschert hätte.

Glück, Gesundheit und Hoffnung sowie eine Spende von **2'000.-** Franken überbringt der Samichlaus im Namen der steten Wohltätigkeit der MLG überdies der Stiftung Wäsmeli, Sozialpädagogische Begleitung von Kindern und Jugendlichen, Luzern.

Der Samichlaus bittet alle Kinder und Erwachsene, ihr «**chliises rots Päckli**» solange weiterzugeben, bis er seine bescherende Arbeit wieder in gewohnt traditioneller Weise aufnehmen kann.

Der Samichlaus der Maskenliebhaber-Gesellschaft der Stadt Luzern.

Foto von links: Pascal Lüthi, Präsident der MLG,  
René Rinert, Heimleitung WÄSMELI, Sozialpädagogische Begleitung von Kindern und Jugendlichen  
und Andreas Heer, Armenvater der MLG.

Der Samichlaus fehlt, da er den beschwerlichen Weg zurück in den Wald schon angetreten hat.

(Foto: Bruno Gisi)

Kontakt: Medienstelle MLG / Bruno Gisi / 079 311 62 92 / [medien@mlg.ch](mailto:medien@mlg.ch)